
 

 

 

 

                     ［ 校長先生つぶやき、つぶやく（校長だより）］ 

                                                                                                                                                                                         

 どんな学校にしたいか。２０分間の熱い時間。 ＠２４日（木） 

「子ども達が描く学校はどんな学校だろう。 知りたい。」 

     児童会役員４人と村上先生と私とで話をしました。４人

は、にこにこと笑顔で、大変礼儀正しく、さすが６年生で

あり、児童会役員だなとうれしく思いました。  

      まず、はじめに聞いたのは、「なりたい自分について」 

「これから、どんな人になりたい？」 

 F さん「思っていることを伝えられる。 

そして、人に寄り添いたい。」 

                                         E さん「誰かを支える人になりたい。」 

                                         H さん「人に尽くせる人になりたい。」 

                                         B さん「（将来の夢を語ったあと）大切なことを伝える人 

                                             になりたい。」と、きらきらした目で、話してくれました。 

 

「学校は、そのみんなの夢やなりたい自分になるための場所。 その学校は、どんな学校だといいなと思う？ 

 どんな学校にしていきたい？」 とたずねると 「全学年が共有し、協力できる。」「支えあい、笑顔あふれる

学校にしたい。」「誰もが楽しく過ごせるようにしたい。」「仲良くするのはもちろんのこと。きりかえができる

学校でありたい。」と語ってくれました。 

思い描く立花西小学校にするため、これから、児童会役員は、頑張ってくれること間違いなしだと確信しま

した。 ２０分の短い時間でしたが、大変充実し、心があたたかく、そしてやる気がさらにアップした時間にな

りました。 子ども達、先生達とみんなで、立花西小学校の夢や目標達成に向け、取り組んでいきます。 

 
参観・懇談  たくさんのお家の方のご来校、ありがとうございました。お子様の様子はいかがでした

か。お家の方に手を振る１年生の姿は微笑ましく、先生の話に集中する６年生の姿は立派でした。さて、今

年度の懇談会は、オンライン学年懇談から対面による学級懇談会（旧来の方法）に戻しました。 兄弟姉

妹がいる場合、同時刻で実施のため、あちこち向かうことになることや、事情で参加できないこともあるか

とは思いますが、オンラインではなく、やはり、直接、顔をあわせてお話させていただくよさをとりました。また、

お家の方同士も、こういったことがないと出会うチャンスもありません。つながりを大切にしたいと思ってい

ます。一年で２回しかない学級懇談会ですので、ご都合をつけてくださると助かります。 今回、参加がかな

わなかったお家の方には、懇談会資料を配付します。 わからないことは、担任に、いつでもお尋ねください。  

そして、本日からは、家庭訪問が始まります。 自宅場所確認、訪問希望 

のご家庭では、短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願いします。  

 どうか、先生達が迷子になりませんように・・・。  いってらっしゃい！！ 
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